

## Las viviendas de Malpica en el Tribunal de Cuentas

La propuesta del Grupo Popular de crear una comisión de investigación para aclarar el asunto de las viviendas sociales de Malpica, subvencionadas por la Junta, fue rechazada en el pleno de las Cortes al votar en contra el PSOE y abstenerse IU. Alfonso Calero, diputado del Grupo Socialista, basó la oposición de su agrupación en la inconveniencia de tratar este tema en las Cortes ya que, según el PSOE, el Gobierno no está implicado en las irregularidades denunciadas. Por su parte el diputado de IU, José Molina Martínez, comunicó la intención de su grupo de solicitar al Tribunal de Cuentas que investigue la situación administrativa del Ayuntamiento de Malpica.

## Comisión Gestora para las viviendas municipales

Los solicitantes de las viviendas municipales de Toledo se reunieron el pasado martes, convocados por el Partido Popular. En el transcurso de la reunión los afectados decidieron constituirse en Comisión Gestora y acordaron iniciar los trámites legales, así como ver las posibilidades de dirigirse al alcalde, Joaquín Sánchez Garrido. La



promoción de viviendas, según los representantes del Partido Popular, se paralizó al firmar el actual equipo de gobierno un convenio con la Junta en los mismos terrenos destinados a la promoción anterior. El Partido Popular pide la paralización de ese convenio y que se lleve a cabo tal y como estaba previsto, respetando los acuerdos plenarios.

## POLTRONAS Y PASILLOS

MAGDALENA AGUILAR



## Oscar

Oscar es un niño de 6 años. A pesar de su corta edad ya sabe lo que es no parar con los médicos. La leucemia ha cambiado su vida de niño y la de sus padres, que se desviven y buscan soluciones para salvar a su pequeño. Oscar necesita una médula especial. No le sirve la de su padre ni la de su madre y en todo el mundo se busca una para implantársela. La Fundación José Carreras ha dado la voz de alarma en el mundo, tan grande y, a la vez tan pequeño para Oscar.

Su madre no pierde la esperanza y confía que el nuevo hijo que va a tener traiga la solución a su pequeño Oscar. Mientras, ha removido todo para encontrar ayudas y las encontró. Primero la Asociación de Padres, luego fue la Caja Rural, y por último la Seguridad Social, que se ha comprometido a costear los gastos de la enfermedad del pequeño. Un gesto importante y obligado del organismo público que ha llenado de esperanza a su familia.

Oscar está ajeno a su pequeña historia y juega siempre vigilado por sus padres que le miman y arropan para que no se resfríe y ningún agente externo dificulte su buena respuesta a la medicación que recibe. Sus compañeros del colegio le reciben todas las tardes con alegría; en el colegio ya saben lo que le pasa. La Asociación de Padres organizó un desfile de modas para recabar fondos y ayudar a su familia económicamente. Fue un acto de buena fe que desveló el drama de una familia toledana que no quiere dejar su anonimato ni su intimidad. Un drama que han vivido otras familias, que se han visto obligadas a dejar ese anonimato para llevar la esperanza a su hijo. Ese era el caso de Lorenzo, un niño de Navahermosa, que necesitaba 10 millones de pesetas para viajar a Estados Unidos y operarse. Esa era su última esperanza y la consiguió gracias a la generosidad de muchos ciudadanos.

Lorenzo no consiguió que la Seguridad Social se hiciera cargo de su operación y su familia tuvo que recurrir a la generosidad de la gente. La respuesta fue positiva y sus padres así lo hicieron público. Los fantasmas de esta familia de Navahermosa se despejaron e hicieron realidad un sueño, darle una esperanza más a su hijo.

Oscar forma ya parte de esa historia de solidaridad oculta. De esa historia que nos hace humanos y que nos conmueve a todos. Una historia que ha quedado al descubierto a pesar suyo y de su familia, que insiste en el anonimato. Un anonimato que merece todos los respetos, pero que no puede ignorarse porque ha sido la historia humana de la semana en la que sus compañeros, amigos y padres de Toledo se han volcado.

**Los padres de Oscar quieren seguir en el anonimato, mientras sus compañeros le organizaron un desfile para ayudarle.**